



SÓCRATES ORELLANA / AGENCIA UNO

LLEGÓ 52 DÍAS TARDE TRAS UN PROBLEMA DE LA EMBARCACIÓN.

China rechazó la totalidad de un cargamento chileno con cerezas

● El presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura, Antonio Walker, confirmó ayer a Emol que China rechazó un cargamento chileno con cerezas, el que zarpó en diciembre desde San Antonio y estuvo 23 días parado cerca de Micronesia por

una falla de motor, lo que provocó que la carga llegara 52 días tarde y con la fruta en mal estado. Se perdieron 1.353 contenedores con 5 millones de cajas y un valor de US\$120 millones. 🍷